

Cooling System, Polsek Rancah Monitoring Acara Peringatan Hari Santri Nasional IKTSAR

Ciamis - CIAMIS.ARNESSIO.COM

Oct 22, 2024 - 12:48



CIAMIS ~ Personel Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri kegiatan tabliq akbar peringatan Hari Santri Nasional 2024 yang dilaksanakan Ikatan Santri Kecamatan Rancah (IKTSAR). Acara itu berlangsung di Gedung Dakwah, Kecamatan Rancah, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin, 21 Oktober 2024, malam.

Kegiatan itu dilaksanakan langsung oleh Kanit Binmas Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar Aiptu Carwa. Saat itu kehadirannya turut berkolaborasi dan koordinasi dengan Pemerintah Desa Rancah dan para tokoh di Desa serta Kecamatan Rancah.

Pada kesempatan itu, Anggota Polsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar turut menyampaikan sebuah imbauan kepada masyarakat yang hadir saat acara peringatan Hari Santri Nasional Tahun 2024. Imbauan kamtibmas ini juga bagian dari pada upaya Polri dalam mendeteksi dini potensi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rancah AKP Aan Supriatna mengatakan, menghadapi Pilkada Serentak 2024 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menyukseskan. Tak hanya mengajak, pihaknya juga mengerahkan seluruh personel untuk mensosialisasikan Pilkada Serentak 2024 yang aman damai dan kondusif dengan upaya deteksi dini melalui cooling system yang menjadi bagian dari kegiatan Kepolisian Operasi Mantap Praja 2024.

"Menjelang Pilkada serentak Kabupaten Ciamis, Partisipasi Masyarakat sangatlah penting. Ajaklah keluarga, rekan, sahabat termasuk Keluarga yang sedang di luar kota untuk menyalurkan hak Politiknya. Karena Partisipasi kita sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis dan marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata AKP Aan Supriatna.

Tak hanya itu, Kapolsek Rancah Polres Ciamis Polda Jabar menuturkan, kehadirannya juga sebagai bentuk penghargaan terhadap perjuangan para santri terdahulu dalam meraih Kemerdekaan Indonesia. Maka dari itu pihaknya mengajak para santri untuk ikut serta membantu kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban, seperti sama dengan para pendahulunya dan sekarang agar diteruskan perjuangannya dengan hal positif untuk Bangsa dan Negara.

"Momentum bagi kita semua untuk mengenang dan meneladani para santri yang telah memperjuangkan dan mempertahankan kemerdekaan Republik Indonesia. Sejarah telah mencatat bahwa kaum santri adalah salah satu kelompok yang paling aktif menggelorakan perlawanan terhadap para penjajah," kata AKP Aan Supriatna.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.